

**DIE INITIATIVE GEGEN
ECHTE UNFÄLLE
IM DIGITALEN LEBEN.**

„ICH KANN BEIDES GLEICHZEITIG!“

Echt jetzt?! Smartphones lenken ab. Immer häufiger werden Unfälle im Alltag und Straßenverkehr damit in Verbindung gebracht, dass Personen durch Handynutzung abgelenkt waren.

„DAS KANN JETZT NICHT WARTEN!“

Echt jetzt?! Verzichte bitte auf das Smartphone in Situationen, in denen Du die volle Aufmerksamkeit für Dein Umfeld brauchst. Das kann im Fall des Falles Leben retten. Deines – und das Deiner Kinder.

„ICH BIN EIN GUTES VORBILD!“

Echt jetzt?! Kinder und Jugendliche imitieren ihr Umfeld und ihre Vorbilder. Für sie ist es schwer nachvollziehbar, warum für sie nicht okay ist, was alle anderen ständig machen. Die beste Unfallprävention: Sei ein Vorbild und verzichte aufs Smartphone – auch und vor allem in kritischen Situationen.



ECHT JETZT?! ist eine Initiative der Bundesarbeitsgemeinschaft (BAG) Mehr Sicherheit für Kinder e.V. Sie weist auf Unfallrisiken hin, die mit der Ablenkung durch Smartphones im Straßenverkehr und im öffentlichen Raum einhergehen.

Die BAG ist das nationale Fachnetzwerk zur Verhütung von Kinderunfällen. Der gemeinnützige Verein möchte das Thema Kinderunfälle ins öffentliche Bewusstsein rücken und verfolgt das Ziel, die hohe Zahl von unfallbedingten Verletzungen in Deutschland zu reduzieren.

Illustration: Sören Kunz · Künstlervertretung: Wildfoxrunning

Gefördert durch:

 Bundesministerium für Digitales und Verkehr

aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

**DIE INITIATIVE GEGEN
ECHTE UNFÄLLE
IM DIGITALEN LEBEN.**

www.echt-jetzt.schule

